

Ressort: Auto/Motor

Pakistan: Mindestens 42 Tote bei Bunsunglück

Karachi, 20.04.2014, 17:41 Uhr

GDN - Bei einem Busunglück nördlich der Stadt Karatschi im Süden Pakistans sind am Sonntag mindestens 42 Menschen ums Leben gekommen. Der Bus war mit einem Traktor kollidiert, berichtet der arabische Nachrichtensender "Al Jazeera".

Mindestens 17 weitere Menschen wurden verletzt. Unter den Opfern seien 14 Kinder und dreizehn Frauen. Rettungskräfte mussten das Fahrzeugwrack aufschneiden, um zu eingeklemmten Personen zu gelangen. Die genaue Unglücksursache war zunächst unklar, der Busfahrer kam ums Leben. Der Fahrer des Traktors wurde verletzt. Die meisten Verletzten wurden in ein Krankenhaus in Karatschi gebracht.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-33399/pakistan-mindestens-42-tote-bei-bunsunglueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com